



COMUNICADO

El Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP), como un actor comprometido con la democracia, respetuoso de la institucionalidad y la transparencia, en el marco de los próximos comicios del 30 de noviembre de 2025, a la sociedad hondureña **COMUNICA**:

PRIMERO: Las elecciones generales deben realizarse el próximo 30 de noviembre de 2025, conforme a lo establecido en el cronograma electoral nacional. El COHEP exige el pleno respeto a esta fecha, sin dilaciones contrarias al orden constitucional y a la institucionalidad democrática.

SEGUNDO: Hacemos un llamado firme a todos los Partidos Políticos y demás actores para que permitan el funcionamiento autónomo, técnico e independiente del Consejo Nacional Electoral (CNE), sin manipulaciones partidarias que generen intromisiones y pongan en riesgo la estabilidad democrática de Honduras. El sistema de Transmisión de Resultados Electorales Preliminares (TREP) es una herramienta clave para garantizar la transparencia del proceso, la cual debe de contar con las garantías necesarias de transparencia auditoría y su contratación debe realizarse sin ningún tipo de interferencias.

TERCERO: Todos los hondureños queremos elecciones limpias, transparentes, participativas y creíbles. **El combate al fraude electoral debe ser una causa nacional, pero nunca un pretexto para debilitar las instituciones ni para generar inestabilidad política, la incertidumbre provoca inestabilidad y esto es condenable en un estado democrático.**

CUARTO: Recordamos que el artículo 48 de la Constitución de la República establece que los partidos políticos no pueden atentar contra el sistema republicano, democrático y representativo de gobierno. Por el contrario, están obligados a promover la democracia, contribuir a la estabilidad política y social, y actuar en beneficio del bienestar de toda la población.

QUINTO: Hacemos un llamado a todos los sectores a unirse en la defensa de la democracia, el respeto a la voluntad popular y el fortalecimiento del Estado de Derecho. Sólo a través de elecciones legítimas, transparentes y ordenadas podremos avanzar hacia una sociedad más estable, justa y próspera para todos los hondureños.

Tegucigalpa M.D.C., 7 de julio de 2025

